

Projet P1-P2: « Fruits, légumes et produits laitiers ».

Ce projet nous permet de faire (re)découvrir des aliments sous diverses formes, activités et apprentissages.

Découverte des aliments : Notre projet vise à explorer la diversité des fruits, légumes et produits laitiers, en apprenant leurs bienfaits pour la santé.

Saison et fraîcheur : Les élèves apprennent à identifier les fruits et légumes de saison, et pourquoi il est important de consommer des produits frais.

Nutrition équilibrée : Nous discutons de l'importance d'une alimentation équilibrée, en intégrant fruits, légumes et produits laitiers dans nos repas quotidiens.

Ateliers pratiques : Des ateliers de cuisine sont organisés pour apprendre à préparer des plats simples et sains à base de ces ingrédients.

Visite de ferme(s) : Nous sommes allés notamment visiter la Ferme Nos Pilifs et la Ferme du Parc Maximilien où nous avons pu découvrir les animaux et préparer du jus de pommes.



Projet P1-P2 : « Ecole du dehors ».

Ce projet permet aux élèves d'apprendre autrement, de découvrir et de développer, dans la nature, certaines compétences en mathématiques, en éveil, en français et en art.

De l'Abbaye de la Cambre, aux différents parcs, en passant par les Etangs d'Ixelles et par le jardin du Musée des Enfants, les élèves deviennent les acteurs de leurs apprentissages à travers des activités ludiques, expérimentales et de créatives. Ce projet donne davantage de sens aux apprentissages.

Ce dernier s'accompagne également de diverses sorties scolaires, notamment le Musée du chocolat, le musée Magritte, le cinéma, divers concerts et une promenade sur la sécurité routière accompagnée et animée par la police, ...



